

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Ngouoni se dote d'un complexe éducatif et social

UNE initiative des membres de l'association Tsoumou et de la famille Ondias Souna.

Nadège ONTOUNOU
Franceville/Gabon

NGOUONI, chef-lieu du département de la Lekabi-Lewolo (Haut-Ogooué), vient de se doter d'un complexe scolaire. Celui-ci comprend un centre préscolaire, une halte-garderie et un centre social. Une initiative des cadres natifs, réunis au sein de l'Organisation non gouvernementale (ONG) Tsoumou et de la famille Ondias Souna.

Inauguré, le 12 octobre dernier, en présence du préfet de la Passa, Barnabé Bangalivoua,



Photo: Nadège Ontounou

Le nouveau complexe scolaire, un plus pour l'éducation et le social.

le complexe, baptisé du nom du général Hubert Ondias Souna – illustre personnalité ayant marqué de son empreinte l'histoire de la contrée – est bâti sur une superficie de 800 m². Il com-

prend quatre salles de classe équipées en mobilier, une salle de repos entièrement équipée, trois vestiaires, une infirmerie, une garderie, une cuisine, une cantine, une aire de jeu, etc....

entièrement rénovés par l'ONG et la famille Ondias Souna. Il offre ainsi, aux enseignants et aux apprenants, un cadre de travail et d'apprentissage adapté aux "normes scolaires".

Maire de Ngouoni, Alphonse Amassima, a remercié les "va-leureux fils bienfaiteurs", pour cette œuvre qui participe désormais à l'embellissement et au développement de la localité. "Engagée auprès des pouvoirs publics depuis bientôt 35 ans, pour accompagner le développement de Ngouoni, l'Association Tsoumou a toujours su apporter sa modeste contribution là où il faut", a déclaré son secrétaire général, Jeannot Kalima. Au nom de sa famille, Luc Ondias Souna a rappelé les valeurs qu'incarnait son père: "Hubert Ondias Souna était un homme qui incarnait des valeurs dans le monde du savoir et de l'éducation. Je garde encore en mémoire l'énorme quantité de livres qu'il collectionnait dans sa bibliothèque", a-t-il dit.

Koula-Moutou: des moustiquaires imprégnées aux groupes socioculturels



Photo: Damien MADEBE

Remise symbolique d'une moustiquaire imprégnée à la responsable de groupe Mayika.

UN geste du député Blaise Louembe, pour préserver la santé des populations.

Damien MADEBE
Koula-Moutou/Gabon

PLUS de deux mille (2000) moustiquaires imprégnées viennent d'être distribuées aux groupes socioculturels de Koula-Moutou. Une œuvre de bienfaisance du député du 1er siège du 1er arrondissement de

ladite commune, Blaise Louembe. C'est la responsable locale de l'Union des femmes du Parti démocratique gabonais (UFPDG), Henriette Manzela, qui, au nom du donateur, a présidé la cérémonie de remise aux bénéficiaires de ces moustiquaires imprégnées. En présence de la déléguée pro-

vinciale, Élisabeth Niongo. Par ce geste, le député Blaise Louembe a traduit dans les faits la politique de solidarité et de partage prônée par le président de la République, Ali Bongo Ondimba. Et permis à leurs bénéficiaires de se préserver du paludisme qui continue à faire des ravages dans nos contrées. "Nous avons des enfants et notre localité ne manque pas de moustiquaires. Avec ces moustiquaires imprégnées, nous nous préserverons des maladies comme la malaria. Je transmettrai vos remerciements au camarade Blaise Louembe", a déclaré Henriette Manzela. Avant d'ajouter que ce geste pourrait être élargi aux groupes socioculturels du 2e arrondissement de la commune de Koula-Moutou. Par solidarité et pour la cohésion locale du parti au pouvoir.

Mouila: les TP se dotent d'une stèle lumineuse



Photo: Félicien Ndonggo

Cette stèle lumineuse assure la sécurité des agents.

Félicien NDONGO
Mouila/Gabon

LONGTEMPS privée d'une telle enseigne, la direction provinciale des Travaux publics (TP) de la Ngounié (Mouila) vient de se doter d'une stèle lumineuse. Cette initiative est du nouveau directeur, Urbain Mbadanga. Mesurant 2 m de haut sur 2,50 m de longueur, l'ouvrage s'élève majestueusement à l'entrée principale de ladite direction provin-

cial. À l'arrière-plan, se dressent trois mâts de drapeaux, deux représentant l'étendard national et le troisième l'emblème de la province de la Ngounié. Plus bas, deux projecteurs l'illuminent à la nuit tombée. Le nouveau directeur vient d'exécuter là, un petit pan du vaste programme tendant à l'amélioration des conditions de sécurité des agents. D'autant que dans les projections, l'on prévoit aussi la construction d'un mirador et l'installation des caméras dans les ateliers.